

## Presentan querella por estafa en contra de empresa a cargo de fuegos artificiales en Valparaíso

Una querella en contra de quienes resulten responsables como autores, cómplices o encubridores por el delito de estafa presentó la Municipalidad de Valparaíso, con el objeto que el Ministerio Público pueda investigar la presentación de antecedentes fraudulentos en la licitación de suministro y provisión de material pirotécnico y ejecución de espectáculos de fuegos de artificio año nuevo en el mar que comprendía los años 2022, 2023 y 2024.

A esta acción judicial, se suma el término anticipado de contrato con la empresa que se adjudicó la realización del show de fuegos artificiales, acompañado de la aplicación de multas y cobro de garantías.

### Anuncio Patrocinado

El alcalde de Valparaíso, Jorge Sharp, enfatizó que: “Ejercemos esta acción buscando justicia para Valparaíso, pero también reparación para todos aquellos y aquellas, que sufrieron graves daños y pérdidas a consecuencia de este actuar, a nuestro juicio, doloso, perjudicial de los proveedores de fuegos artificiales con la ciudad de Valparaíso”.

El director de Asesoría Jurídica del municipio porteño, Nicolás Guzmán, explicó que: “Nos encontramos frente a la comisión de un delito cometido, ya que se le presentó a la Municipalidad de Valparaíso una serie de antecedentes que creaban la apariencia que todo estaba en orden y que se cumplía con todos los requisitos técnicos y administrativos solicitados en la licitación, cuestión que no fue comunicado oportunamente y por lo mismo, fuimos víctimas de estas defraudaciones”.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Desde el rubro del turismo, Mirentxu Vásquez, presidenta de la Asociación Gremial AValpo, comentó que: "Esta querella es súper importante para Valparaíso, porque los hostales y restaurantes tuvimos muchas pérdidas, más de un 50%, así que nosotros esperamos que haya sanciones. Queremos lo mejor para Valparaíso, que esto se solucione y que el próximo año no volvamos a tener problemas".

Finalmente, Christian Carrere, secretario de la Asociación Gremial de lancheros del Muelle Prat, se refirió a las pérdidas monetarias manifestando que: "Mi embarcación la arrendaba en \$1.500.000, depende del tamaño y la cantidad de gente. Había compañeros que tenían las embarcaciones, normalmente, un poco más, pero se puede hacer una generalidad de mínimo \$1.500.000 por lancha, dinero que se ha perdido".

y tú, ¿qué opinas?